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＜1８日（火）昼休み。寒くても元気です＞ 

今週は土曜まで授業があります        寒いけれど頑張ろう     

 冬休み明けの授業が始まって半月経ちました。寒い日が続きますがいかがですか。 

今週は土曜日まで授業があります。教科の授業が 3 時間入ります。 

このところ昼でも寒いですね。先週木曜日 20 日は「大寒」でした。ここから 2 月 4 日の「立春」までが一年

で一番寒い時期とされています。気象庁のいろいろな発表によると、今年は例年より寒いそうです。 

寒いからといって、朝寝坊ばかりしていると、体調を崩しますよ。休日も決まった時間におきるように心がけ

ましょう。 

月曜に展示の準備を行いました     

24 日に展示会の２学年掲示の準備を行いました。 

皆さんが総合の時間に行った作品をケースに入れて 

分類しましたね。 

明日は 1 校時と 2 校時に学習発表会の展示会の見 

学があります。昨年の展示を覚えていますか。先輩 

の作品はなかなか力作でしたね。見学の時にワーク 

シートを記入します。よく見て、いろいろな感想を書いてください。  ＜掲示をする作品を準備しています＞ 

スキー教室の事前学習発表の様子です          

 先週の総合の授業でスキー教室の事前学習の発表を行いました。クラスの発表はみんな慣れてきたようで、そ

れぞれ間の取り方や発表のやり方を工夫しています。 

 みんなの発表で、妙高のことがだいぶわかってきました。それぞれの視点に沿って調べてくれたので面白い発

表がたくさんありました。 

 来週はスキー教室です。この事前学習を参考に妙高を楽しみましょう。 

 

 

 

 

＜各クラスの発表風景。スキー教室まであと少し。良い発表が続いています＞ 
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スキー教室まであと一週間余。健康管理と提出物は大丈夫ですか？ 

スキー教室まであと一週間余りです。月曜日は係会がありました。その後スキー教室関係のことをいろいろな

ことを話しました。 

  

 ところで、皆さん自身の体調はどうですか。例年ですとインフルエンザの流行が心配されています。 

 加えて、新型コロナウィルス感染症のオミクロン株が大流行しています。毎日の健康観察は自分自身と周りの

人の健康をまもるために必要です。 

 スキー教室に行く人は、健康観察表が明日からより詳細なものに変わります。毎日必ず記入をして提出してく

ださい。明日は、スキー教室の健康関係の提出物の締め切りです。今回の提出物は「忘れた！」では済まされま

せん。必ず提出をしてください。 

 スキー教室を楽しみにしている人は多いと思います。しかし、体調が悪いのに「これくらいなら大丈夫だろう」

という自分の勝手な判断で参加することは、絶対にやめてください。現地で発症したら、スキー教室はそこで終

了して全員が戻って来ることもあります。 

 このような時勢です。健康観察は大切に考えてください。 

 

※スキー教室の宿泊先の国立妙高青少年自然の家より、宿泊に関する連絡がありました。（原文のまま） 

・宿泊前は宿泊する本人だけでなく、家族の健康観察も行ってください。 

・宿泊する本人の家族が濃厚接触者の場合は、参加を控えてください。 

 

※スキー教室のスキーキャンセル料は、1 月 31 日（月）朝の連絡分までキャンセル料はかかりません。 

それ以降はキャンセル料が発生します。 

 

お返事ありがとうございます         

お返事ありがとうございます。スキー教室は実施の予定ですが、感染症状況により変更があるかもしれません。 

 

・ことわざには大事なことが書かれているな~と大人になってしみじみ感じます。 

・学習発表会のご案内ありがとうございます。無事に鑑賞できると嬉しいですね。 

・久しぶりにかるたをやりたくなりました！ 

・これから大きな山を登る大変さを知ることとなると思いますが、今、前向きになっている気持ちが折れてしま

わないように声掛けも慎重にしていきたいです。 

・学習発表会、とても楽しみです！先日、技術の授業で作ったラジオを聴きました。幼少期からラジオが流れて

いた家庭でしたので、とても感慨深い想いでした。 

・年始から残念ながらまたしてもコロナの足音が存在感を増してきましたね！改めて基本に立ち返り「マスク・

うがい・手洗い！」ですきを見せない生活を送りたいと思います。 

・とりあえず行動を起こして「富士の頂上」を目指して欲しいです。 

・コロナ感染者がすごい勢いで増えてきているので、気を付けて学校生活を送ってほしいです。 

 

・スキー教室の宿舎はなぜ就寝時に暖房を切るのでしょうか。 

 →（妙高自然の家より）設備の関係でボイラーが止まります。従来よりこれで実施しております。就寝時間で

すので、それまでに暖かくしてお休みください。 


